



Soutenir l'hôpital en donnant accès à l'innovation

Le Centre Hospitalier de Denain veille à apporter les meilleurs soins à ses patients.

En faisant appel à la générosité des publics et au mécénat, le fonds de dotation soutient des actions concrètes pour améliorer l'accueil et le séjour à l'hôpital, notamment dans l'équipement de technologies innovantes.

Un appel aux dons pour concrétiser l'essai d'un scanner pour prévenir le développement d'escarres

Les escarres appelés plaies cutanées chroniques se caractérisent par une destruction localisée de la peau et des tissus sous-cutanés. **Douloureuses et difficiles à soigner et à cicatriser**, les escarres peuvent entraîner des lésions irréversibles si elles ne font pas l'objet d'une prise en charge rapide et efficace. Elles sont fréquentes chez les personnes immobilisées et alitées pendant une durée prolongée, les personnes en fauteuil roulant et les personnes âgées qui présentent des difficultés de mobilité.

Les escarres peuvent apparaître et évoluer très rapidement. Lorsqu'elles ne sont pas identifiées et traitées dès les premiers signes, elles passent par différents stades qui peuvent conduire à une plaie allant jusqu'à l'os et nécessitant dans certains cas une intervention chirurgicale. Au-delà des traitements, la **prévention est un élément indispensable pour éviter la formation de ces plaies**.



Le Centre Hospitalier de Denain souhaite améliorer, dans ses services de soins, le processus de prévention des escarres **en essayant un nouveau dispositif d'évaluation**.

Ce dispositif est un scanner portable, sans fil et non invasif, utilisé en complément des soins standards. **Il avertit les équipes soignantes sur les zones anatomiques spécifiques du corps du patient présentant un risque d'escarre** avant que les lésions visibles ne se manifestent à la surface de la peau.

Il permet ainsi des interventions spécifiques ciblées sur ces zones **limitant l'apparition de plaies nécessitant par la suite des soins plus importants et douloureux pour le patient**.

L'essai de ce dispositif est estimé à **1920 € TTC**.

A nos côtés, vous pouvez encourager ces initiatives participant à la qualité de vie des patients.

Pour nous soutenir :

Vous pouvez soutenir ce projet en contactant :

Centre Hospitalier de Denain
25 bis rue Jean Jaurès 59220 DENAIN
Tél : 03 27 24 30 12 - sdir@ch-denain.fr